



11:11 PORTAL DE LAS LLAMAS GEMELAS

Queridos: Traemos un mensaje, largamente esperado por muchos de ustedes, y tiene que ver, con la importancia del Portal 11.11 de las Llamas Gemelas, que se acerca rápidamente. Desde allí ingresará, un tsunami de Energía compasiva, que suavizará al Divino Masculino.

Nos gustaría recordarles que todas las líneas de tiempo, se

ejecutan simultáneamente, por lo tanto el tiempo lineal, como lo conocen ustedes, no existe. Sin embargo, dentro de la rueda eternamente giratoria, del perpetuo momento actual, todas las Almas hacen ciertos acuerdos, con respecto a la elección colectiva, de dar importancia a fechas cósmicas determinadas, siendo el 11 11, un ejemplo perfecto de esto.

Deseamos informarles también, que esta fecha en cuestión, potencia, como nunca antes, la consciencia colectiva, alineada al reconocimiento, de las Llamas Gemelas entre sí.

Estamos ahora en una entrada energética extremadamente potente, que impulsará al grupo de ascensión. Se han despejado muchas escorias, y desechos energéticos, y ahora se puede abordar y sacar a la Luz, plantillas ancestrales oscuras y sucias, borradas en el plano etérico. Ya se están reemplazando por otras actualizadas y serán ancladas sin obstáculos. Toda Intención Pura, es fertilizante excepcional y nutritivo, para el jardín del corazón colectivo unificado en las Llamas Gemelas. La semilla ya fue plantada, y todo está preparado, para el reconocimiento y reunión, de las Llamas Gemelas Estelares. El divino masculino se siente culpable por no haber cumplido el compromiso prenacimiento y extraña profundamente, la presencia angélica superior, de su amada Llama Gemela. Este poderoso Portal, permitirá ese puente energético, que clama el Divino Masculino, para unirse en esta vida, según lo prometido. El Divino Femenino, en su mayoría, espiritualmente despierto, sabe su gemelo Masculino, está pasando por una puerta extremadamente intensa de despertar e iluminación.

Cambios intensos, están ocurriendo, en el nivel espiritual, para muchas Llamas Gemelas Masculinas, las energías Gemelas Femeninas, deberán confiar en eso. Den un paso adelante, y unan

su energía, para este potente portal de llamas gemelas del [11:11](#), así se restablezca, la armonización vibratoria, de cada llama gemela masculina y femenina. Esto será supervisado por Yeshua y Magdalena.

Unifíquense con la consciencia colectiva masculina divina, para enviar un mensaje de apoyo, empoderamiento y alineación, con los códigos maestros, que vibraran con la unión de la Llamas Gemelas, en todos los planos de conciencia. En esta puerta de entrada, también se darán cuenta, de que, aquel a quien creyeron su verdadero gemelo, fue de hecho, su gemelo catalizador. Muchos de estos contratos àlmicos, saldrán de sus vidas, muy rápidamente.

La verdadera Llama, dará un paso al frente. Todo esto, está en las manos de Madre Padre Dios. Relájense que Dios Madre Padre, reside con ustedes, en cada respiración y está disponible, en todo momento.

En amor, luz y servicio eterno.

MATAHARIJI Y LA TRIBU DEL LOBO BLANCO
CINDYLOUCBP



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION